

ありがとう

12月号
令和5年12月1日
文責 藤田 珠穂

たくさんのご協力ありがとうございました

最近まで緑だった木々が赤や黄色に色づき、冬の訪れを感じる季節になりました。保護者の皆様には、お変わりなくお過ごしのことと拝察いたします。さて、11月は後期中間考査を皮切りに、避難訓練やPTAバザー、授業参観、平和学習などが行われました。

近年はコロナ禍でなかなか開催できなかったバザーですが、規制が緩和されたこともあり、今年は多くの方のご協力のもと、開催することができました。生徒たちは、友だちと一緒にご飯を食べたり、ゲームをしたりと楽しそうに過ごしていました。ステージ発表では、有志で出場した生徒が生き生きと、演奏やダンスなどを披露していました。



戦争について考えました



平和学習の一環として、佐々木禎子さんのお兄さんである佐々木雅弘さんに来ていただき、戦争について、広島で被爆した禎子さんの生き方についてお話をいただきました。

生徒たちは真剣な面持ちで講演を聞き、平和について考えることができました。

日常生活において、平和や戦争について深く考えることは少ないかと思えます。

しかし、今回の講話の感想文では、「戦争や原爆の恐ろしさを知った」「自分の生活に感謝して、命を大切に過ごして生きたい」「日常から相手のことを思って行動したい」などの意見があり、これからの生き方について考える機会にもなりました。



12月の行事予定

- 1日(金) 教育相談(6日まで)
- 2日(土) 市内6中生徒会サミット研修会(於:春日東中)
- 6日(水) 福岡女学院大学生道徳授業
- 8日(金) 寒走会
- 18日(月) キャリア講演会
- 22日(金) 後期前半終了日
- 25日(月) 生徒会リーダー研修(~26日)



少し緊張した授業参観でした



1組 国語



2組 数学



3組 体育



4組 社会



5組 英語



6組 音楽

保護者のみなさまへ

先月は、バザーに授業参観、懇談会とお忙しい中、来校していただきありがとうございました。現在、体育の授業では持久走を行っており、学校では8日の寒走会に向け、記録を伸ばそうと奮闘するお子様の姿が見られます。ご家庭でも、励ましの言葉をかけていただければ幸いです。また、22日は後期前半終了日です。今年も残り少ないですが、保護者のみなさまのご協力を引き続きよろしくお願い致します。